
 
Protokoll  

der 2. Hauptversammlung 
 

Freitag den 07. Februar 2025 um 19:30 Uhr 
Gasthof Brauerei, untere Dürrmühlestrasse 2, 4704 Niederbipp BE 

 
Begrüssung, Feststellung der Präsenz: 
Um 19:35 Uhr begrüsst der Präsident Christian Burkhalter 27 Vereinsmitglieder und bedankt sich für 
das Zahlreiche Erscheinen.  
 
Bei 27 Anwesenden Mitgliedern ergibt dies ein Absolutes mehr von 14. 
 
Der Präsident fragt an ob es zur Traktandenliste noch Einwände gibt. Dies ist nicht der Fall und die 
Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
 
Entschuldigt haben sich: 
Hugo Hofstetter, Hansruedi Schenk, Heinz Baumann, Peter Wüthrich, Fritz Eggimann und Jakob 
Eggimann 
 
Wahl des Stimmenzählers: 
Als Stimmenzähler wird Christian Knuchel sen. vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren vorschläge und 
Christian wird einstimmig gewählt. 
 
Protokoll der Hauptversammlung 2024: 
Das Protokoll wurde auf der Homepage auf geschalten. Das Protokoll wurde ohne Einwände mit 
einem Applaus genehmigt. Ein dank geht an den Verfasser. 
 
Mutationen: 
Auch in diesem Jahr gibt es wieder einige Neueintritte. Dies sind Beat Wittwer, Hugo Hofstetter,  
Ueli Zoss, Yves-Alain Kocher und Ferdinand Hügi. Sie wurden im Globo einstimmig in den Verein 
aufgenommen. 
 
Jahresrechnung und Revisorenbericht: 
Der Kassier hat die Jahresrechnung auf den Tischen aufgelegt, er fragt an ob es Unklarheiten gibt. 
Dies ist nicht der Fall. Der Revisorenbericht wird durch den Revisor Adrian Bieri verlesen.  
Die Jahresrechnung mit dem Revisorenbericht wird verdankt und einstimmig genehmigt. 
 
Jahresbeitrag: 
Der Jahresbeitrag liegt bei 40Franken. Der Vorstand schlägt vor diesen so zu belassen. 
Dagegen gibt es keine Einwände und der Jahresbeitrag wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
 
 



Budget:  
Das Budget wurde auch auf den Tischen aufgelegt. Der Punkt Anschaffung Ausstellungskäfige wird 
kurz vorgestellt. Dies sind die 40er Käfige welche der Verein bei der Jungtierbesprechung gebraucht 
hatte, diese werden von Rassentauben Schweiz abgekauft und in der Kleintieranlage Dennli in 
Langenthal gelagert. Grund Dafür ist das wir die Jungtierbesprechung mit diesen Käfigen durchführen 
können und wir diese auch vermieten können. 
Es gibt keine weiteren Fragen mehr zum Budget, es wird einstimmig genehmigt. 
 
Jahresprogramm und Ausstellungen: 
Vereinsanlässe: 
Der Züchterbesuch findet dieses Jahr beim Heinz Baumann und Marc Hilfiker in Rothrist und Safenwil 
statt. Das Datum wird noch abgeklärt, vorgesehen sind der 15.06.2025 oder der 22.06.2025. 
 
Die Jungtierbesprechung findet wider in der Kleintieranlage Dennli Langenthal statt, dies am Sonntag 
den 05.10.2025. 
 
Die Nächste Hauptversammlung findet am 06.02.2026 Statt, der Ort wird zu gegebener Zeit 
mitgeteilt. 
 
 
Ausstellungen: 
Vom 06.-07.12.2025 findet unsere Verinsausstellung statt. Diese ist in der Turnhalle Meinisberg.  
 
Vom 15.-16.11.2025 ist die 103 Nationale Taubenausstellung in Neukirch-Egnach. 
Hans Wenger fragt ob es zu einliefern einen Sammeltransport geben wird. Der Vorstand wird sich 
darum kümmern. 
 
Wahlen: 
Es finden keine Wahlen statt in diesem Jahr. 
 
Ehrungen und Preisvergabe: 
Der Obmann überreicht den Preis für den Vereinssieger an Peter Küenzi, mit Brieftauben 
verschiedenfarbig. Herzliche Gratulation. 
 
Die Sieger- und Jungtierbänder werden ebenfalls übereicht. Herzliche Gratulation! 
 
Auch die Preisgelder werden verteilt. 
 
Verschiedenes: 
Der Vorstand hat beschlossen das die Standgelder von der Vereinsausstellung direkt bei der 
Anmeldung einbezahlt werden, damit während der Ausstellung weniger aufwandbetrieben werden 
muss um diese einzukassieren. 
 
Der Vorstand schlägt vor das für Mitglieder welche keine Tauben mehr halten, jedoch aber noch bei 
den Anlässen dabei sein Möchten, ein tieferer Jahresbeitrag eingezogen wird. 
Walter Sahli sagt das Anita und er genau diese arte von Mitglied sind. 
Beno Bolliger findet dies eine gute Sache. 
Fritz Meister fragt, wie hoch das denn dieser Beitrag sein werde? Der Vorstand ist der meinung dass 
es die Hälfte des normalen Jahresbeitrags sein sollte. 
 
Margrit Eggimann fragt ob die Beweretungsschau auch wieder mit der Vereinsausstellung Schweiz 
Mitte durchgeführt wird. Dies ist nicht der Fall. 



Christoph Übersax spricht das Impfen an mit dem Kombi Impfstoff (Paramyxo + Rotaviren). Wer 
wieder mit diesem Impfen möchte solle dies Ihm mitteilen, damit er den Impfstoff bestellen kann. 
 
Ueli Braun informiert die Versammlung, dass kürzlich 4 Scholaren die Abschlussprüfung zum 
Taubenpreisrichter sehr gut abgeschlossen haben. Herzliche Gratulation den neuen Preisrichtern. 
 
Der Präsident Schliesst die Versammlung um 20:10 Uhr und wünscht ,,ä guete’’ 

 

Sekretär TSM 

 

Martin Schenk  


